



COMUNICADO DE PRENSA

I CONVENCIÓN AUTONÓMICA DE ANPE ARAGÓN

ANPE celebra su primera Convención electoral en Aragón con el lema: “ANPE, únete al cambio por la educación”.

El pasado sábado 14 de mayo, ANPE, Sindicato Independiente de la Enseñanza Pública, celebró la primera convención electoral en Aragón. El acto fue clausurado por la directora general de Personal, Olga Alastruey, que dirigió a los asistentes unas palabras de forma telemática por la imposibilidad de asistir de forma presencial. El sindicato contó, además, con el apoyo y participación del Secretariado nacional de ANPE, representado por su secretario de Organización, José María Cuadrado, y su secretaria de Finanzas, Mónica Sánchez de la Nieta.

En el evento, que contó con la presencia del nuevo Secretariado autonómico de ANPE, elegido hace unos meses, se abordó, entre otras cuestiones, las acciones llevadas a cabo por el sindicato durante los últimos años, tanto desde la acción sindical, como la acción social, informativa y divulgativa. Se destacaron las señas de identidad del sindicato, que son la independencia, la profesionalidad, el rigor y la coherencia y se desgranó la problemática más relevante que aborda la Asesoría jurídica y el Defensor del profesor.

ANPE tiene como organización sindical en Aragón un objetivo claro de cara al proceso electoral sindical que se prevé para finales de este año: alcanzar la representación necesaria en la Comunidad Autónoma para estar presente en la Mesa Sectorial de Educación.

Son muchos los retos que están pendientes de negociación colectiva en Aragón y desde ANPE aspiran a tener una amplia representación que les permita abordarlos desde la reflexión, el diálogo y la lealtad institucional en el seno de las mesas de negociación.

ANPE, con el apoyo de su afiliación, se sigue impulsando con ilusión hacia el futuro desde el compromiso irrenunciable con la enseñanza pública y su profesorado.

ANPE, sindicato Independiente de la enseñanza pública

17 de mayo de 2022



CONVENCIÓN ARAGÓN 2022



**ANPE, únete
al cambio por
la educación**